

# Bouaké

## Les travaux de reconstruction du marché central annoncés pour début 2 019

**A**ujourd'hui, on peut dire qu'on est à la veille du lancement des appels d'offres pour le recrutement des entreprises de travaux. Ce travail de recrutement va prendre encore quelques mois. Mais très vite, les entreprises vont pouvoir commencer à donner les premiers coups de pelle et je sais que les Bouakéens attendent impatiemment ». Ces propos sont de Guillaume Graff, le chef de projet de l'Agence française de développement (Afd), par ailleurs, en charge du suivi de la zone marchande de Bouaké. Il a fait cette déclaration à l'issue d'une réunion sur la reconstruction du marché central de Bouaké qui a eu lieu jeudi dernier, à la salle de conférences de la mairie (ex-Onuci), entre la mairie de Bouaké, le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité

et l'Agence française de développement.

Guillaume Graff a même été plus rassurant en affirmant que « le projet de reconstruction du marché central de Bouaké est sur les rails avec un début des travaux entre la fin de l'année 2018 et le début de l'année 2019 ». Conscient du fait que les Bouakéens sont impatients de voir sortir de terre ce marché qui va changer le visage de leur ville et mettra fin à la souffrance des commerçants, l'émissaire de l'Afd leur a demandé un peu de patience car la pose de la première pierre est imminente. « Le recrutement des bureaux d'études a pris un peu de temps mais toutes les équipes sont maintenant à l'œuvre et chacun fait ses efforts pour que les travaux commencent le plus vite possible », a-t-il reconnu.

Selon le maire Nicolas Djibo, c'est la toute première fois

que toutes les parties de cet important projet se retrouvent autour de la même table.

Le directeur du développement local, par ailleurs responsable des projets du Contrat de désendettement et de développement (C2d) pour le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, Raphaël Gbala Gnato, a affirmé que les études sont bien avancées. « Nous pensons que d'ici début 2019, les travaux de reconstruction de ce marché débiteront », a-t-il soutenu.

Le marché central sortira de terre grâce à un financement de la France, à hauteur de 20 milliards de F Cfa, à travers le C2d. Le futur complexe marchand sera bâti sur une superficie de 8 hectares. Il comprendra, outre le marché, une gare routière moderne, des banques et un poste de police ■

**CHARLES KAZONY**  
CORRESPONDANT RÉGIONAL